

市政情報

求人・募集
案内・催し

セミナー
発表・鑑賞

カレンダー

公民館
スポーツ

健康
中央図書館

相談の案内

福祉
高齢者

子育て
子育て応援
コーナー

コラム

フォト
ニュース



清流で競い合うマス釣り大会

4月26日、一庫ダム下流の一庫大路次川で

猪名川漁業協同組合が「マス釣り&猪名川浄化運動大会」を開催。家族連れなど約80人が参加し、次々にマスを釣り上げていました。



子どもの健やかな成長を願う金時まつり

5月5日、満願寺で市観光プリンセスの3人が餅まき

今年30回目となった「金時まつり」。境内にある坂田金時の墓前で供養祭が行われ、餅まきには親子連れなどが歓声を上げていました。



川西特産の桃、愛情込めて袋かけ

5月14日、加茂地区周辺の生産農家で

5月に入り、桃の袋かけが始まりました。この地域では早生桃の栽培が盛んで、作業は5月末まで続き、6月中旬には収穫されます。



キャンプ場でサプライズウェディング！

4月29日、知明湖キャンプ場で初の人前結婚式

式を挙げていなかった夫婦に友人などが結婚15周年のサプライズウェディングを企画。会場は手作りのチャペルなどで華やかに飾られていました。



市スポーツ少年団がこどもの日交流

5月5日、川西ライオンズクラブの協力で

市スポーツ少年団の団員や指導者、保護者127人が、淡路島での玉ねぎ収穫体験後、明石海峡公園で元気に遊び、交流を深めました。



看護の日！ナイチンゲール像へ献花

5月12日、市内を見渡せる小高い丘で

フローレンス・ナイチンゲール女史の誕生日に、市赤十字奉仕団員や地域住民などが訪れ、一人ひとりが献花。博愛と奉仕の精神を誓いました。



あれから10年。事故を忘れない

4月26日、アステ川西びいぶう広場で

有志で開催しているJR福知山線脱線事故支援イベント「フレンズかわにし」。リレートークや音楽ライブに多くの人が集まりました。



会場全員が指揮者に？ 参加型コンサート

4月26日、川西市民オーケストラが市文化会館大ホールで

地域への恩返しにと開催されたファミリーコンサート。当日は入場無料で親子連れなど約400人が訪れ、指揮体験や生演奏を楽しみました。

市民の皆さんの活動を形にした広報が受賞！

全国広報コンクール **川西市が2席と入選**

組み写真部門で「広報かわにし milife」26年12月号38~39ページ「かわにし音灯り2014」が2席と読売新聞社賞を、広報企画部門で「予算0円だからできました。～手づくりの魅力発信～」が入選をそれぞれ頂きました。



「かわにし魅力発信プロジェクトチーム」の4チームそれぞれの着想・アプローチ・展開の工夫の面白さと、頑張りが高く評価されました。

阪神・淡路大震災の記憶を胸に、東日本大震災の鎮魂の祈りを込める「かわにし音灯り」を特集した組み写真。心配された天候の変化や、雨の中でのボランティアの活躍、夕闇にまばゆいキャンドルシェードなど、総合的な質の高さを評価されました。



歌声とフルートの響きに癒やされて

4月29日、郷土館の旧平安邸で「花木水コンサート」

川西ライオンズクラブが開催。ソプラノ歌手の尾市雅子さんらが奏でる素晴らしい音楽に約640人が酔いしれました。



緑の自然に包まれてオペラを堪能

5月10日、「魔笛」の歌声が溪谷に響く

「溪のさくらを守る会」が保全する水明台のエドヒガン群生地。新緑の中、市音楽家協会の協力でオペラの公演を行い、約400人が訪れました。

